



Bulletin mensuel de Michèle Tournier

Cahier de Maryvonne Périllat,
présenté au Certificat d'Etudes

Ces enfants très calmes, progressaient bien. En 1960, année du centenaire du rattachement de la Savoie à la France, l'inspecteur nous demanda d'évoquer en classe cet épisode de notre histoire. D'ailleurs, l'épreuve d'histoire du Certificat d'Etudes a porté sur cet événement. En juin 1960, Maryvonne et Gérard qui avaient 14 ans obtinrent le Certificat d'Etudes Primaires (C.E.P). L'année scolaire se déroula sans encombre.

Un matin du mois de mai, on frappa à la porte de la classe. Sac au dos, chaussé de brodequins, c'était l'inspecteur primaire (appelé aujourd'hui Inspecteur de l'Education Nationale).

« A l'issue de l'inspection, me dit-il, je vais rejoindre deux collègues qui m'attendent un peu plus haut. Nous allons effectuer l'ascension de la pointe d'Andey ».

Mme Doll est également venue pour la visite médicale annuelle.

Je remisais ma moto à Delairaz, chez M. et Mme Périllat-Collomb, les parents de Maryvonne et Yvette. Ces deux sœurs emportaient leur repas

qu'elles faisaient réchauffer sur le fourneau de la classe. Je prenais pension chez les parents de Michèle : Gustave Julliard et Simone Tournier. J'appréciais les produits de leur ferme. Au cours de l'année, mes hôtes ont fait l'acquisition d'un poste de TSF. Pour meubler les longues veillées d'hiver, des voisins venaient et nous jouions à la belote. A l'époque, Prélaz comptait 21 habitants répartis en six familles. Ils transformaient le lait de leurs vaches en beurre et en tomme, et tuaient chaque année un ou deux cochons qu'ils élevaient. Certains possédaient aussi des moutons. Comme animal de trait, chaque ferme avait un mulot ou une jument.



A Prélaz - 1967